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順
位

質 問 者
質問の
相　手

➀
譲与税の使途計画（本年度分及び長期計画）。
含、森林経営管理制度意向調査及び譲与税基金とは何
か

町長

②
譲与税の配分方法（含、私有人工林面積と林業就業者
数）は。

町長

③

使途計画に三股独自のものはあったのか、また今後考え
られないか。
（例）森林に親しむ機会の提供（鰐塚山・柳岳・牛の峠へ
の登山道整備）

町長

④
使途の計画や実績についての町民への積極的な周知の
計画は。

町長

⑤
使途計画と本町のゼロカーボンシティづくり計画との関係
は。

町長

⑥ 今後の県産材利用促進の計画は。 町長

①
文化財の町指定への動きは。
（例）牛の峠の石柱・仮屋の石蔵・覆輪目地の煉瓦倉庫・
石切り場と梶山橋・海戸用水路・長田峡

教育長
町長

② 文化財を活用した地域づくりは考えられないか。
教育長
町長

➀ まちなかコースを含めての利用状況は。 町長

② 定期的な状況調査は行われているのか。 町長

③
利用者を増やすための取り組みにはどのようなものがあ
るか。

町長

④
現時点で明らかになっている改善を必要とする点はある
のか。

町長

⑤ デマンド交通導入についての動きは。 町長

1 楠原　更三

1

2

3

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

森林環境譲与税について

文化財について

くいまーるについて
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 6月28日に実施方針を公表しているが、この目的は。 町長

②
実施方針に関する説明を希望した事業者数は。このうち
地元業者は。またどんな説明を求められたか。

町長

③ 特定事業の選定・公表の目的は。 町長

④ 特定事業の選定するための根拠は。 町長

⑤
要求水準書はどのようなもので、どのような役割があるの
か。

町長

①
合同会社を第6セクターの候補者として指名することに
なっているが、その他の構成員については合同会社が募
集、選定を行うのか。

町長

②
合同会社が行う募集、選定の条件や審査の過程につい
ては公表を行うのか。また、透明性及び公平性を確保す
るための手段は。

町長

③
複数の第6セクターグループが選定される可能性がある
のか。

町長

④ 地元事業者の参画のため条件を付ける考えはあるか。 町長

⑤
事業者の資格要件のうち、運営業務を実施する者に関
し、　「公益的用途を有する民間施設運営業務の実績を5
年以上有する」とは。

町長

①
モデルプランでは今年中には事業者も決定し、契約手続
きに入る予定となっているが、計画どおり進む予定か。

町長

②
これからは、合同会社が重要な役割を果たすことになると
思うが、合同会社の事務局体制は。また執行社員会及び
特別社員総会の役割は。

町長

③
第６セクターが確実に事業を実施するためには、モニタリ
ングが重要であるが、どのような方法で行うのか。また、
要求水準書との関係は。

町長

④
合同会社と町のリスク分担について、事業が継続困難と
なった場合、合同会社に責任がある場合でも、結局は町
がそのリスクを負うことになるのでは。

町長

⑤
今後、契約までの間、議会へどのタイミングで説明を行う
予定か。また、事業を進めるにあたり議会の承認が必要
な事項は。

町長

⑥
合同会社の負担を減らすため、例えば設計・建設を町が
直接プロポーザル等で実施し、維持管理、企画運営を第
６セクターで実施するという方法は考えられないか。

町長

2 西村　尚彦

1

（交流拠点施設整備事業）

実施方針の公表及び特定事
業の選定・公表について

2
（交流拠点施設整備事業）

第6セクター構築について

3

（交流拠点施設整備事業）

今後の事業の進捗等につい
て
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
令和3年に、内閣府から「『福祉避難所の確保・運営ガイド
ラインの改訂』について」が発出されているが、それ以降
町として、発展的な取り組みをされたのか。

町長

②

「福祉避難所」として位置付けられている元気の杜は、
「指定避難所」としても位置付けられている。「一般避難所
で過ごす事に困難を伴う人たち」にとって安心できる避難
所となり得るのか。

町長

③

医療的ケアを必要とする人や重度心身障がい児者、また
は、寝たきり高齢者の避難のあり方について、個別避難
計画を作成しているのか。作成していればどのような方法
で行っているのか。

町長

①

国は今年12月2日に現在の健康保険証を廃止し、マイナ
保険証」に移行する事を決定したが、町民の中には、その
事に不安を感じている人が多くいると思われる。町は、現
行の健康保険証全面廃止について、どのように考え、今
後どのような対策・対応をされるのか。

町長

②

介護現場で働く方から、これまでも利用者のマイナカード
の申請・更新・受け取りが大変であり、暗証番号の管理が
難しい、との声が聞かれる。現行保険証の廃止になると、
ますます負担が重くなると思われる。その事についての意
見は。

町長

③
現行の保険証の存続を求める意見書や請願書を提出し
ている地方自治体や団体は、今年2月時点で110以上に
達している。その事に関して町長の意見は。

町長

①
旧三股町デイサービスの跡地（健康管理センター横）は、
現在どのように管理されているのか。

町長

② 今後どのように利用する予定なのか。 町長

③

建物に手を入れず放置すれば、痛みの原因にもつながる
と思われる。建物を必要としている取り組み団体への貸し
出し、もしくは障がい者等の居場所の「地域活動支援セン
ター」等、町直営の取り組み等の為に、早急に利活用す
べきではないか。

町長

①
中学生の給食費無償化について、アレルギー等により給
食を摂取できず、弁当持参の児童、生徒について別途対
応（給食費無償相当の補助金の支給等）はあるのか

教育長

②
別途対応が難しい場合の、アレルギーの児童生徒に対す
るアレルギー対応の給食を作る事はできないのか

教育長

③

三股町にある学校のアレルギー疾患に対する取り組みガ
イドラインはあるのでしょうか。学校生活管理指導表はあ
るのでしょうか。食物アレルギー対応委員会は設置され
チェック表などあるのか

教育長

①
貸出使用はどのように管理し、どのような基準で貸出し許
可を決定しているのか

教育長

②
公民館貸出に関しても、どのように管理し、どのような基
準で貸し出しを決定しているのか

教育長

③
三股町民は、管理方法や基準、使用についての内容を理
解しているのでしょうか。町としてどのように周知している
のか

教育長

④
体育館使用者に関して、町民が平等、公平に適正な貸出
がおこなえているのか

教育長

⑤
定期的なメンテナンスや点検は、予算化され、適切に管
理できているのでしょうか。事故発生の時のマニュアルや
基準等を確認できる資料はあるのか

教育長

⑥
貸出使用後の確認や掃除の有無、環境面（破損や衛生
管理等）の確認はされているのか

教育長

①
三股町の観光振興に関して、観光サイトに長田峡・上米
公園・矢ヶ淵公園・六月灯がトップ面にされているが、この
4か所が選択された理由は何故なのか

町長

②
トップ面に掲載されている観光スポットについて、町のPR
の為に今後どのような対策をお考えているのか

町長

③
長田峡・上米公園・矢ヶ淵公園・六月灯以外の他のスポッ
トについて、どのようにお考えているのか

町長

3 上西　雅子

1

2

3

4 中原　美穂

災害時の福祉避難所の確
保・運営について

マイナ保険証への移行につ
いて

旧デイサービス跡地について

1
アレルギーを持つ児童、生徒
について

2 体育館使用について

3 三股町の観光振興について
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①

大雨に伴う長田・犬房ヶ迫の造成地の盛り土崩落による
土砂流失で、下流域の用水路・水田に土砂が流れこみ水
稲埋没被害が出ているが、盛り土の把握はされているの
か

町長

②
大規模の盛り土であるが、盛土等造成許可はでているの
か （宅地造成及び特定盛土等規制法「盛土規制法」、林
地開発許可制度には該当しないのか）

町長

③ 違法造成の疑いはないのか 町長

④

毎年のように、大小の土砂被害が発生していると聞いて
いるが、今後も大雨の状況によってはさらに大きな被害が
発生する可能性がある。行政として盛り土の管理、業者
指導はどのように考えているのか

町長

⑤
水田の土砂除去と水稲の被害補償はどのようになってい
るのか

町長

① 町職員に対する町民等からのカスハラの発生はないのか 町長

② 職員へのカスハラに対する調査はされているのか 町長

③
カスハラが発生した時の相談役（上司・職場内の担当者）
は定めているのか

町長

④
カスハラ行為者には、複数人で対応することやカスハラを
受けた職員へのメンタルヘルス不調への相談対応等の取
り組みはされているのか

町長

⑤
行政によっては、職員の名札をフルネームではなく苗字
のみにしている所もあるようですが、町としてはそのような
考えはないのか

町長

⑥
カスハラ防止のための手引（マニュアル）の作成や研修等
はされていないのか

町長

⑦
町（職員）から立場の弱い取引先等への無理な要求はな
いのか

町長

①
本町の国語は、県平均、全国平均と比較してどのようであ
るか。

教育長

②
本町の算数は、県平均、全国平均と比較してどのようであ
るか。

教育長

③
国語、算数の今後の課題、取り組みについてはどのよう
であるか。

教育長

①
本町の国語は、県平均、全国平均と比較してどのようであ
るか。

教育長

②
本町の算数は、県平均、全国平均と比較してどのようであ
るか。

教育長

③
国語、算数の今後の課題、取り組みについてはどのよう
であるか。

教育長

3 空調設備について ①
小・中学校の体育館に空調設備を付けることは出来ない
か。

教育長

① 予防接種率はどのようであるか。 町長

② 予防接種をしていない犬についてはどのようであるか。 町長

6 内村 立

1
（全国学力テスト）小学校学
力テストについて

2
（全国学力テスト）中学校学
力テストについて

4 狂犬病予防接種について

5 堀内　和義

長田・犬房ヶ迫の盛り土崩落
による水稲埋没被害につい
て

2
カスタマーハラスメント（カス
ハラ）対策について

1
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順
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質 問 者
質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
三股町地域防災計画について、能登半島地震後、見直し
に取り組みたいとの事であったが現状は。

町長

② 今回の地震についての見直しは考えているのか。 町長

③
今回の地震を受け、改めて危機管理係に防災経験者の
配置について、再検討するべきではないかと思うがどう思
われるか。

町長

④
自主防災組織の今後の立ち上げと避難訓練の予定につ
いてはどうか。

町長

⑤

避難所の整備について、熱中症対策としての取り組みは
どうか。（2地区交流プラザについては、体育館側の冷房
設備や駐車場が舗装されていないため雨の日はぬかる
む状況である。）

町長
教育長

⑥ 停電対策の今後の取り組みについてはどうか。 町長

⑦
外国人のための防災情報としての発信はなされている
か。

町長

⑧
木造住宅の耐震化について、県の啓発を受け本町として
の対応と今後の取り組みはどうか。

町長

⑨
耐震化の目標達成に向けてスピード感をもって取り組む
べきではないか。

町長

⑩
給食センターについて、耐震化とＢＣＰの策定については
どうか。

町長
教育長

①
住みここちランキング2024【宮崎県版】1位の発表に対す
る本町の受け止めと近隣自治体との比較への認識は

町長

②
評価となる各部門と本町の政策を照らし合わせた課題認
識についてはどう検討されていますか

町長

③ 町民及び外部への情報発信について 町長

① 理念とビジョン（展望） 町長

② 強みと弱みとニーズ（機会）とリスク（脅威） 町長

③ 事業スケジュールのタスク・進捗状況は 町長

④
官民共同事業体【まちづくり合同会社みまた】へ職員の出
向を委嘱した経緯と理由は。また、同課内の体制に際し
業務負担等は生じていないのか

町長

③
第6セクター（SPC）への支払い対価の想定は、物価変動
や対象業務・費目と連動した指数なのか

町長

3 中小企業振興条例について ①
制定についての見解は。また、交流拠点施設整備事業と
本条例との関連性は検討されているのか

町長

①
大規模災害に備えた、応援職員等定める「受援計画」に
ついて、本町は未策定と県は公表されました。災害時応
援受け入れ及び受援の体制の計画は策定しないのか

町長

②
災害等に関連した受援・応援等の協定を結ばれてる件数
と内容は

町長

①
町内のAEDが屋外に設置をされてる件数は。また、AEDを
設置する基準の根拠と今後の設置計画は

町長
教育長

②
AEDをいつでも使用できる環境づくりについて検討はでき
ないのか（コンビニとの設置協定など）

町長
教育長

防災・減災対策について7 堀内　義郎 1

8 岩津　良

1
住みここちランキングについ
て

2
交流拠点施設整備事業につ
いて

4
災害時に備えた受援の体制
及び計画について

5
町内AED【自動体外除細動
器】の設置状況について
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順
位

質 問 者
質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 毎年ふるさと祭りを実施しているが、今年も実施するのか 町長

②
交流拠点施設整備事業が進んでいるが、駅前の物産館
はどうなるのか

町長

③
牛ノ峠バイパス工事の流れはどうなっているのか（大事な
件なので町民説明をすべきでは）

町長

① Ｕ字溝両側が土砂で埋まっているがその対策は 町長

②
周辺農地の排水処理が出来ていないため、大雨の時に
道路へ水が流れるがその対策は

町長

③ 農道が崩れてるが舗装工事は出来ないか 町長

① 用地確保は出来ているのか 町長

② 工事完了予定はいつ頃か 町長

①
観光地のため、トイレ使用が多いが増設は出来ないか
（現在、男子トイレ（大）が1個のため）

町長

② 和式から洋式に変更は出来ないか 町長

① ケアマネはどれぐらいいるのか 町長

② 地域の需要に対し、不足していないのか 町長

③
負担軽減のため地域医療介護総合確保基金などの更新
費用を活用すべきと考えるが、町の見解は

町長

①
梶山橋（めがね橋）からの飛び込みなど危険な行為は、
本町で把握されているのか

町長
教育長

②
矢ヶ淵公園の看板が古くて見にくい。飛び込み禁止と書
いてあっても飛び込みが絶えないので、看板を目立つイラ
スト的な分かりやすいものにできないか

町長
教育長

③
三股橋近くの河川プール跡の水質管理はされているの
か。また河川事故の防止についての見解は

町長
教育長

①
避難所運営に女性スタッフが必要と考えるが、現状はど
のような人員になっているか

町長

②
要配慮者にも優しい避難所づくり、男女共同参画の視点
に配慮した避難所づくりに取り組んでいるか

町長

③
夏場の避難所は暑くて熱中症の危険があり、エアコンの
設置が目下の急務ではないか

町長

④

災害時トイレが不衛生であるために不快な思いをする避
難者が増え、その上トイレの使用がためらわれることに
よって排泄を我慢する傾向にある。置くだけで使える「自
己処理型水洗トイレ」を導入しては

町長

10 新坂　哲雄

1
宮村すみれ保育園の北側道
路の雨水・排水対策について

2
島津紅茶園切寄線の道路拡
張について

3 長田峡の公衆トイレについて

11 田中　光子

1 ケアマネ更新について

2 河川事故防止について

3
災害時の避難所運営につい
て

9 山中　則夫 1
町政の諸課題の取組みにつ
いて


